

Del 3 al 5 de mayo de 2023 celebraremos en la Universidad Complutense de Madrid el Congreso Internacional *Cartas de poetas y redes intelectuales. El epistolario de Jorge Guillén a su hija Teresa (1948-1984)*

Se trata de un congreso organizado por el Proyecto de investigación [Cartas a Teresa](#). *Digitalización, contextualización y análisis de redes de las cartas de Jorge Guillén a su hija (1948-1984)* (PID2019-105015RB-I00). En esta página se puede ver una [antología](#) de las cartas que el poeta envió a Teresa en el marco temporal acotado. También se han puesto a disposición de la comunidad académica diferentes [buscadores](#), [redes](#) y [mapas](#) que permiten realizar búsquedas de palabras, categorías profesionales o relaciones interpersonales.

Ya han confirmado su presencia distinguidos expertos sobre el tema. Las comunicaciones tendrán una duración de 15-20 minutos y el plazo de presentación de propuestas termina el 12 de enero de 2023. El Comité Organizador comunicará a cada candidato la decisión sobre su propuesta antes del 1 de febrero.

El Congreso privilegiará las comunicaciones en modo presencial y contemplará la posibilidad de hacer algunos paneles en línea.

Para presentar una ponencia es necesario rellenar el siguiente [formulario de inscripción](#)

Consulta toda la información sobre el [Congreso](#) en nuestra página web.

Un saludo,

El Comité Organizador
congresoguillen@gmail.com